

Westdeutsche Zeitung, Wülfrath vom 05.07.2013

Fußballschule hat noch Plätze frei

KINDER In den Sommerferien wird auf dem Erbacher Berg wieder trainiert.

Wülfrath. Auf dem Erbacher Berg geben sich die Fußballstars die Klinke in die Hand: Ostern hatte zum Beispiel Nationalspieler André Schürrle (jetzt Chelsea London) der Anlage einen Besuch abgestattet.

Auch Michael Ballack und Timo Hildebrand waren schon da – immer war die Fußballschule „Mittelpunkt“ der Anlass. Auch in diesen Sommerferien?

Speziell ausgebildete Jugendtrainer betreuen die Nachwuchskicker

In der ersten, der dritten sowie in den Wochen fünf und sechs der Sommerferien können die fuß-

ballbegeisterten Kids aus der Umgebung wieder ihr Können verbessern. Dafür sorgen neben Ferry Schmidt und Jürgen Jankowski ausschließlich ausgebildete Jugendtrainer. „Selbstverständlich wird auch eine Ganztagsbetreuung mit Früh- und Spätdienst für berufstätige Eltern angeboten“, sagt Ferry Schmidt.

Zum Paket, das Eltern buchen können, gehören auch ein gesondertes Torwarttraining, ein Markentrikot, eine Erinnerungsurkunde und ein Rahmenprogramm außerhalb der Trainingszeiten. Darüber hinaus planen die Organisatoren weitere Überras-

schungen.

„Vier Wochen heißt natürlich auch vier Prominente aus der Bundesliga-Szene“, kündigt Schmidt an. Wer das im Einzelnen sein wird, wird noch nicht verraten. Nur so viel: Mindestens ein Nationalspieler ist auch wieder dabei. Man darf gespannt sein, wer André Schürrle folgt.

Noch sind in allen angebotenen Ferienwochen Plätze frei. Anmeldeformulare, Preise und weitere Informationen gibt es unter Telefon 0211/1790559 oder im Internet.

TTR

www.fussballschule-mittelpunkt.de



In den Sommerferien ist auf dem Erbacher Berg der Nachwuchs am Ball.

Foto: Archiv Simone Bahrmann

Fußballschule Mittelpunkt GmbH

Trainingszentrum: Silberberger Weg 3 • 42489 Wülfrath

Telefon 0211 / 17 90 55 90 • Fax 02104 / 93 25 88

info@fussballschule-mittelpunkt.de • www.fussballschule-mittelpunkt.de